



## Automobil

# Zwei Sensler im Team «Ecurie Sporting Romont»

Das Team «Ecurie Sporting Romont» zählt 90 Mitglieder, darunter sind 23 Piloten und zwei Co-Pilotinnen. Auch zwei Sensler fahren für das Team aus Romont. André Ruffieux (auf dem Bild am Steuer seines Boliden) aus Düdingen fährt seit 1999 einen For-

mel-3-Dallara-Alfa. Héribert Baeriswil aus Plaffeien steigt nach einigen Jahren Rennpause wieder in den Sport ein. Der Freiburger Meister 1992 und Vize-Schweizermeister 1996 in der Formel 3 B fährt heuer einen Alpine Renault SC aus dem Jahr 1974. fs/Bild zvg